

Presentan un laboratorio para modernizar la asistencia social - Mediterráneo - 13/12/2018



► La rectora de la UJI, la vicepresidenta del Consell, la alcaldesa de Benicarló y el primer edil vinarocense, ayer.

BENICARLÓ / VINARÒS

Presentan un laboratorio para modernizar la asistencia social

► El ente analizará las necesidades del Baix Maestrat y buscará «otra forma de actuar»

M. JOSÉ SÁNCHEZ
comarcas@epmediterraneo.com
BENICARLÓ

Un proyecto vanguardista y valiente». Así calificó ayer la vicepresidenta de la Generalitat y consellera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra, el laboratorio social que pretende servir de base para «transformar los servicios sociales e impulsar políticas adaptadas a la realidad». La iniciativa es el resultado de una alianza entre los ayuntamientos de Benicarló y Vinaròs, el Consell y la Universitat Jaume I (UJI).

El Almacén de la Mar benicarlondo sirvió de escenario de la firma del convenio para poner en marcha el nuevo recurso. Junto a Oltra, la alcaldesa de la localidad anfitriona, Xaro Miralles; la rectora de la UJI, Eva Alcón; y el

alcalde vinarocense, Enrique Pla, rubricaron el citado acuerdo.

La consellera explicó que el de Benicarló-Vinaròs es uno de los tres laboratorios que se han activado en cada una de las demarcaciones provinciales de la Comunitat Valenciana para tener indicadores de los diferentes escenarios que hay en el territorio valenciano. En concreto, el campo de trabajo del área del Baix Maestrat serán los servicios sociales comunitarios y rurales así como aspectos relacionados con la infancia y



MÓNICA OLTRA
VICEPRESIDENTA CONSELL
«Los servicios sociales, como la educación o la sanidad, generan riqueza y empleos»

las familias. «La intención es que sean el embrión del futuro Instituto Valenciano de Formación, Calidad e Investigación en Servicios Sociales previsto en la ley de servicios sociales inclusivos», avanzó Oltra. «Queremos que esta área sea conceptuada como la educación o la sanidad, porque también es generadora de riqueza y de empleo», añadió, a la vez que destacó el «enorme potencial del recurso, en el que se tendrán muy en cuenta las buenas prácticas». «Es un proyecto ilusionante y potente de colaboración y tengo en convencimiento de que el resultado aportará luz al sistema de trabajo», concluyó.

Miralles definió la iniciativa como «una nueva forma de actuar, dejando de lado el asistencialismo para ser un servicio coherente, en favor de las personas». «Este organismo debe constituirse como un referente en materia de innovación social, de formación especializada y de investigación», dijo. Este proyecto tendrá una dotación de 47.000 euros, que crecerá los próximos ejercicios. ≡